



ここの中を見つめよう 博愛を広げるために
2011~2012年度 R.I.テーマ

2011.7～
2012.6
RI会長
カルヤン・バネルジー
ガバナー
立 原 雅 夫



R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2011年10月20日合併号

第1040回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
 - 2 ロータリーソング齊唱
 - 3 来賓紹介(副会長)
 - 4 会長挨拶
 - 5 幹事報告
 - 6 出席報告
 - 7 委員会報告
 - 8 記念祝福
 - 9 スマイルボックス
 - 10 卓話
- 第3グループガバナー補佐 井花富男(新狭山RC)様

| 本日の記念祝福 | | | | |
|----------------|-------|----------|----|-----|
| 《結婚記念》本橋孝義 小寺勲 | | | | |
| 《入会記念》該当者なし | | | | |
| 出席報告 | | | | |
| 月日 | 総数 | 出席 | MU | % |
| 10/20 | 38 | | | |
| 10/9 | 38 | 38 | | 100 |
| 当番 | プログラム | | | |
| 本日 | 野口会員 | ガバナー補佐訪問 | | |
| 10/27(木) | 野藤会員 | ガバナー訪問 | | |
| 11/3(木) | 一 | 法定休会 | | |
| 11/10(木) | 林会員 | クラブ協議会 | | |

第1038回 例会 10月 6日



梅澤雅利職業奉仕委員長 「職業奉仕について」

【会長の時間】 上園 俊樹】

本日は、10月第1例会という事でクラブ協議会が行われます。7月より始まりました私と小寺幹事の年度もあつという間に3ヶ月が過ぎました。これまで会員の皆様の温かいご支援、ご協力に改めて感謝申し上げます。勿論まだ年度の4分の1が経過したに過ぎません。

今日は年間事業の中でも大変重要な「ガバナー公式訪問」が実施をされます。本日11時よりの理事役員会において当月のプログラムについて承認を頂きました。後ほど協議会の中で会員の皆様にご報告と説明をしたいと思います。又合せて今

週9日、日曜日は「所沢まつり」が開催されます。社会奉仕委員会の皆様を中心として準備を致しておりますが、当クラブが地域の中で長年実施をしてきた奉仕事業の実践の場でもあり大いに我クラブの魅力や特徴をアピールして頂きたいと思います。どうか会員の皆様には引き続き、年度の事業計画にご支援ご協力をお願い申し上げます。

さて、アメリカの実践心理学者ウィリアム・ジェームスが提唱している説で「楽しいから笑うのではない。笑うから楽しいのだ。」いうものがあります。大して面白くない場面で、義理で笑い声を立てたりしているうちに何だか楽しくなってきたという経験は誰にもあると思います。同じように皆で一緒に歌を歌う事によってその場の雰囲気がお堅いムードから一挙に和んだムードに変わってしまったという話があります。ロータリーにおいて「歌を歌うということ」を始めた人は106年前ポールハリスがRCを創立した際、5番目に入会したハリーラグラスだそうです。例会で一時的な静寂が訪れた時、突然前ぶれもなく「おい、みんな歌おう！」と当時流行っていた歌を何曲か音頭をとって歌ったそうです。以来例会での合唱

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

- 例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)
- 例会場：セレス所沢
- 住 所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

- 事務局：所沢市南住吉22-28
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
- E-mail : info@te-rc.com
- H P : http://www.te-rc.com

会長 上園 俊樹
幹事 小寺 勲
会報・広報委員長 洞口史典子

はR Cの伝統となったそうです。シカゴRCが誕生2年後に些細な事で意見が割れ、出席率も低下するという事態が起ったそうです。「これがもう1ヶ月続けばクラブは解散してしまうだろう」、続けて「私は君が毎週立ち上がって楽しく歌うことにならうかと思う」と言ったというような記録が残っているそうです。その結果ハリーの指揮による歌声が毎回クラブの例会で響くようになりいつの間にかクラブの雰囲気は改善され、シカゴRCは解散の危機を脱していたそうです。歌が人々の心を結んだのです。このような逸話を頭に入れながら「奉仕の理想」「我らの生業」等を歌うのも意義がある事と思います。大きな声で楽しく歌を歌えば、又楽しい一時を過ごす事ができるでしょう。以上本日の「会長の時間」でした。

幹事報告 小寺 熱

本日 11 時より、当セレス会議室にて第 5 回理事・役員会を行いました。①第 4 回理事会・議事録②11 月プログラム ③地区大会 ④ガバナー・ガバナー補佐訪問に付いて審議し承認されました事をご報告致します。

今月 27 日はガバナー公式訪問日で、皆さん休みの無いよう宜しくお願ひ致します。

委員会報告

■世界社会奉仕委員会 石田 啓子
・新世代セミナー報告 (2011・9・4 国立女性教育会館)
規定審議会以降、新世代を「5つ目の奉仕」に。
①インタークト (12~19 歳) 中学生から可能になり、当地区では 11 クラブ (高校生主体) 当クラブでは登録参加していないが、中・高校の先生の協力がないと難しい。

ローターアクト (18~30 歳) 地区では 3 大学。時代とともに、会員は減少傾向(17年前・7 クラブ)
②青少年交換委員会・当地区では 42 期生募集 (15~19 歳・中学生も対象になる) 親睦大使として高校生を中心に文化の習得・国際相互理解・世界平和の推進を目的とする。この事業は相手国からの受入が義務付けられ、経費はホスト側が負担、現在国内外の不安定要因もあり難しい面もある。

③ライラ委員会 (地域のリーダーを育てる)

今年 12 月 4 日 (日) 東松山紫雲閣、米山記念奨学生の講演・グループごとにディスカッション等

クラブ協議会「職業奉仕月間～職業奉仕委員会について」 職業奉仕委員長 梅沢 雅利

私がロータリアンになったのは 99 年、以来職業奉仕は何をやるのだろうか? 四大奉仕の中でどういう立ち位置なのか? よくわからないまま 13 年が過ぎ、今年初めて職業奉仕委員長になり戸惑っていましたが、今私なりに分ったことは、各々の職業に対する倫理感を高める為の教育の立場

にある委員会だという事です。

事業計画書にも書きましたが、現在の IT 化の発展は様々な分野に可視化をもたらし、結果えせ(似非)が顧客に見えるようになったことが IT 化の最大の功績だと思います。

政治の分野でも以前と違い隠し事が出来なくなり、今までの怠慢が暴露され、例えば原発に關わる様々な問題、年金問題にしても紙をデジタルに変えてみたらシッチャカメッチャカだということで大問題に。企業に於いても同じ。又海外ではエジプトの暴動は携帯のツイッターにより国を動かす事態にまで進展してしまいました。

私のいる歯科業界でも実は大変な変革期に突入しています。今まで、カルテは医者のもので患者に見せる事はありませんでしたが、今はカルテは患者のもので医者が管理をしているという考えになりました。患者本人が実態との矛盾を突き止めることが出来る。これは患者本人が有印私文書偽造で告訴すれば詐欺罪で実刑を食らう可能性が非常に高いのです。更に政府の掲げる「どこでも MY 病院」という構想は、霞ヶ関クラウド(カルテの保存)、大震災以降警察庁の働きかけによりデータベース化へと急に動き出しています。さらに国民背番号制、この中に医療も入れようとしている。何が起こるかと言えば私達の全ての記録が明白になると言う事です。

最後に皆様にお配りした「我らの生業」編纂についての文章は、今年の地区基本方針「職業倫理を高めて企業を末永く継続させる事が私たちに求められています」からきています。

「我らの生業」の編纂で皆様にランダムにお願いしていきますので宜しくお願ひ致します。

ニコニコボックス 1038 回 例会 2011 年 10 月 6 日

上園 俊樹 私どもの年度も御蔭様で 3 ヶ月経過致しました。10 月は所沢まつり、ガバナー公式訪問が予定されております。会員の皆様には引き続きご支援ご指導ご参加頂きますよう宜しくお願ひ致します。

小寺 熱 時間がない為、只々ニコニコします。

野本 俊光 10 月 9 日の所沢まつりは、研修会のため出席できません。申し訳ありません。

上田 福三 欠席続きで申し訳ありませんでした。9 月はめまぐるしい月でした。落ち着いた良い秋になりますように。

巽 正典 10 月 12 日のゴルフコンペに出席の予定でしたが急な仕事にて欠席します。非常に残念ですが担当の方々に迷惑をお掛けしてすみません。

ご主人・ご夫人誕生 石井堯夫 梅沢江利奈 林郁
本日合計 20,000 円 累計額 286,000 円

平成23年・所沢まつり・恒例の綿がし販売

平成23年10月9日(日) 第1039例会振替



そして陽が落ち、材料のザラメがなくなるまでの
ラストスパート！ もうチョットガンバ---



上園年度・第一回ゴルフコンペ

平成23年10月12日(水) in 東松山カントリークラブ



晴天に恵まれ、絶好のゴルフ日和の中
杉山 会員の優勝で幕を閉じました。

